
Bloque Espiritual No. 148 

RevelaciónRevelaciónRevelaciónRevelación (Parte 1) 

Juan 14:21; "El que tiene mis mandamientos, y los guarda, éste es el 

que me ama; y el que me ama, será amado de mi Padre, y yo le 

amaré, y me manifestaré a él." 

Escuche lo que dijo el profeta de Dios: 
“Has probado a los que se dicen ser apóstoles, y no lo son, y los has hallado 

mentirosos” (Ap.2:2-3). ¡Que declaración tan directa! "Has probado a los que se 
dicen ser apóstoles." ¿No es eso algo presuntuoso? ¿Qué derecho tiene una gente 
de probar a aquellos que se dicen ser apóstoles? ¿Y cómo los probaron? ¡Oh, 
como amo esto! 

Aquí está en Gálatas 1:8; 
“Mas si aun nosotros, o un ángel del cielo, os anunciara otro evangelio 

diferente del que (ya) os hemos anunciado, sea anatema.” 

Fueron los apóstoles quienes trajeron la Palabra original al pueblo. Aquella 
Palabra original no podía cambiar ni siquiera en un punto ni en una tilde. Pablo 
sabía que era Dios Quien le había hablado, y por eso dijo: "Aun si yo viniera y 
procurara darles una segunda revelación, si tratara de hacer un solo cambio en lo 
que les entregué originalmente, sea yo anatema." ¿Ve Ud.? Pablo sabía que 
aquella primera revelación era correcta. Dios no puede dar una primera 
revelación y después una segunda revelación. Si lo hiciere, entonces 
demostraría que tuvo cambio en pensamiento. Él puede dar una revelación y 
después agregar a esa revelación, como lo hizo en el Huerto del Edén cuando 
prometió la Simiente a la mujer, y luego estableció que aquella Simiente tenía 
que venir a través de Abraham, y después dijo que vendría por la sangre de David. 
Pero era la misma revelación. Solamente daba a la gente mayor información 
para ayudarles a recibirla y a entenderla. 

Pero la Palabra de Dios no puede cambiar. La Simiente vino exactamente como 
fue revelado. ¡Aleluya! ¿Y ve Ud. lo que estaban haciendo aquellos apóstoles 
falsos? Ellos vinieron con su propia palabra. Los efesios conocían la Palabra como 
Pablo la había enseñado. Ellos estaban llenos del Espíritu Santo por medio de la 
imposición de las manos de Pablo. Se encontraron cara a cara con aquellos 
apóstoles falsos y les dijeron: "Uds. no están diciendo lo que dijo Pablo. Por eso, 
Uds. son falsos." Oh, eso hace arder mi corazón. ¡Vuelva a la Palabra! 

La iglesia también se ha apartado de lo que era originalmente. Ella es una 
híbrida, es decir, la iglesia nominal es una híbrida. La gente dice: "Yo soy 
Bautista." No fue así en el principio. "Yo soy Metodista." No fue así en el 
principio. En vez de la Palabra de Dios directamente, en vez de los hombres en 
la iglesia, llenos del Espíritu, guiados por revelación dada por el Espíritu, 
ahora hay credos, estatutos y suposiciones educadas de hombres educados. La 
enseñanza ha tomado el lugar de la revelación, el razonamiento ha 



reemplazado la fe y programas han reemplazado la alabanza espontánea en el 
Espíritu Santo. No fue así en el principio. La especie entera ha cambiado. Ha 
llegado a ser una iglesia híbrida. [1] 

Ahora, ¿qué hicieron ellos? Ellos no conocían. Hoy el hombre camina 
ignorantemente; no saben que esa es la Verdad. Ellos piensan que es alguna clase 
de ismo. Ellos no se profundizan lo suficiente para entrar en el espíritu de 
revelación. Ellos no oran lo suficiente; no claman a Dios lo suficiente. Es que 
lo toman muy superficialmente, "¡Oh, bueno, yo creo que es Dios! ¡Seguro!" El 
diablo cree la misma cosa. El diablo lo cree aun más que mucha gente que reclama 
creerlo; el diablo lo cree y tiembla. La gente sencillamente lo cree y sigue igual, 
pero el diablo tiembla, sabiendo que su juicio se acerca. Y la gente lo cree y no 
prestan nada de atención al juicio que se acerca. [2] 

Jesús le pregunto a sus discípulos cierta vez; "¿Quién dicen los hombres que 
soy yo?" 

Ellos le respondieron, algunos dicen que “Eres un profeta”, que eres “uno de los 
profetas antiguos que había resucitado”, otros decían que eres “Moisés” o “Elías”. 

Entonces El les dijo: “Y vosotros, ¿quién decís que soy?” 
Entonces Simón Pedro dijo: "Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente" 

(Mt.16:13-20). 
Él le respondió: "Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás; porque no te lo 

reveló carne ni sangre. Tú no aprendiste esto de un libro, ni de un credo, ni del 
catecismo; mas mi Padre que está en los Cielos te lo ha revelado." ¡Ese era un 
creyente genuino porque tenía la revelación Espiritual de la Palabra! ¿Ve 
Ud.? 

"Tú eres Simón, y sobre esta piedra, la revelación de Quien soy Yo, sobre esto 
edificaré mi Iglesia; y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella." 

Con razón Simón dijo: "¿A quién iremos?" 
Porque Jesús les había preguntado: "¿Queréis iros vosotros también?" 
Entonces fue cuando le respondieron, diciendo: "Señor, ¿a quién iremos? 

Porque sólo Tú tienes palabras de Vida Eterna. Eres el único." Y no era 
solamente que Él tenía palabras de Vida, sino que Él era la Palabra de vida. 
¿Ven? ¡Él era la Palabra de Vida! Y Simón reconocía claramente esto. Y cuando 
lo reconoció, eso fue lo que guardó su esperanza, porque le fue revelado que 
Este era la Palabra Viviente (Jn.6:60-71). 

Ahora, ese es el creyente genuino: cuando el Espíritu Santo –no cuando alguien 
ha sido persuadido por alguna persona o por cualquier otra cosa– sino cuando el 
Espíritu Santo le haya revelado la Palabra misma, y Ud. vea a la Palabra 
claramente vindicada, luego vea al Espíritu de Dios llegar a esa edad en la Palabra 
para esa edad, y la manifieste. [3] 

Nuevamente, Pedro, cuando a él se le preguntó, dijo: "Tú eres el Cristo, el Hijo 
del Dios Viviente". Ahora fíjense: "Bienaventurado eres, Simón Bar-jona", dice, 
lo cual significa: "hijo de Jonás". ¿Ven? "Bienaventurado eres tú, porque no te 



reveló esto carne ni sangre (tú nunca lo aprendiste en alguna escuela), sino Mi 
Padre que está en los Cielos te lo ha revelado a ti". Fíjense en lo que Él le dijo a él: 
"Sobre esta roca". Ese es Pedro, la Simiente predestinada de Dios que había 
recibido esta Luz, y le fueron dadas las llaves del Reino. "Sobre esta roca de 
revelación de quién es Jesucristo", El es el Dios manifestado completamente. 
"Sobre esta roca..." No de Padre, Hijo, y Espíritu Santo; y Él siendo la segunda 
Persona… "Sobre esta roca Yo edificaré Mi Iglesia, y las puertas del Hades nunca 
la derrumbarán, nunca prevalecerán contra Ella". "Yo edificaré Mi Iglesia sobre 
esta roca", una revelación de Jesucristo. 

Miren: Cristo en Uds. lo hace a Él el centro de la Vida de la revelación. 
¿Ven? La Vida de Cristo en Uds. lo hace a Él el centro de la revelación. 
Cristo en la Biblia, hace a la Biblia la completa revelación de Cristo. Cristo en 
Uds. los hace a Uds. la completa revelación de toda la cosa (Col.1:26-

29;Col.2:1-3). Ven, lo que Dios está tratando de hacer. [4] 

Ahora hay diferentes argumentos de eso. La gente Romana, Católica dice: "Él 
la edifico sobre Pedro." ¿Ven?, y en caso de que sea así, Pedro retrocedió 
vergonzosamente (Lc.22:54-62). Por lo tanto, no fue… con toda seguridad no fue 
edificada sobre Pedro, Petra, la pequeña roca. Y pues los protestantes dicen: "Él la 
edifico sobre Sí mismo, Jesucristo." No por ser diferentes, pero difiero con ellos. 
Nunca la edifico sobre ninguno de ellos. 

Él la construyó sobre la revelación de Quién era Él. ¡No por conocimiento! 
Usted no se aprende Eso por los libros. Usted no aprende Eso por unirse a la 
iglesia. Usted no aprende Eso en las tiendas. ¡Usted no! Pero el Espíritu Santo 
ha traído por Sí mismo la persona de Jesucristo a usted, entonces, "Sobre esta roca 
edificaré mi Iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella." Esa sed 
de santa ha sido satisfecha en la Persona de Jesucristo. Allí están ustedes. Eso es lo 
que queremos buscar, satisfacer aquella sed con Ello. Correcto, eso es lo que 
debemos de hacer. [5] 

¿Qué es entonces el nuevo Nacimiento? Ud. diría: "Bueno Hermano Branham, 
¿qué es el nuevo Nacimiento?" Es la revelación de Jesucristo personalmente a 
Ud. ¡Amén! ¿Ve? No que Ud. se unió a una iglesia, o que Ud. dio un apretón de 
mano, o que Ud. hizo algo diferente, o que Ud. recitó un credo, o que Ud. 
prometió vivir por medio de un–un código de reglas. Pero Cristo, la Biblia (El es 
la Palabra) que le fue revelada a Ud. Y no importa lo que cualquiera diga, qué 
suceda, es Cristo; pastor, sacerdote, lo que pudiera ser; es Cristo en Ud. Eso es la 
revelación sobre la cual la Iglesia fue edificada. 

Ud. dice: "Bueno, yo soy un Luterano. Yo soy un Bautista. Yo soy 
Presbiteriano". Eso no significa eso para Dios, nada en lo absoluto, ni un tronido 
de su dedo. ¿Qué es? Es Cristo siendo revelado, y El es la Palabra. Y cuando la 
Palabra es revelada, Ella misma se expresa. ¿Ven? Ese es el propósito de Dios 
para Jesucristo: fue para El mismo expresarse, para tomar Sus propias leyes 
y vivir por Sus leyes, y cumplir Su ley, al morir (Ro.8:1-4). Y Cristo, Dios, 
murió en la carne con el fin de condenar el pecado en la carne, para que El 



pudiera traer a Sí mismo una Novia gloriosa, redimida de nuevo, que creerá 
únicamente en la Palabra de Dios, y no la cambiará, como lo hizo Eva, por 
concepciones intelectuales de hombre (Gn.3:1-7). ¿Lo ven Uds.? 

Esa es la idea de Cristo. Esa es la idea de Dios. El nuevo Nacimiento revela 
esto. Y si un hombre dice que él es nacido de nuevo, y trata de colocar estas 
promesas de Cristo de estos últimos días, en alguna otra edad, haciéndolo a Él el 
Cristo de ayer pero no de hoy, entonces ese hombre o esa persona ha estado en 
una–una ilusión de Satanás. Y si ese hombre dice que él cree Eso, y eso mismo 
no se manifiesta por sí mismo por medio de él.... Jesús dijo en Marcos 16: 
“Estas señales seguirán a los que creen, por todo el mundo, y en toda edad.” 
Echando fuera demonios, y hablando en lenguas, y todas estas grandes 
manifestaciones de los dones que seguirían; que “¡ellos echarán!” No “ellos pueda 
que” o “ellos deberían”; “¡ellos echarán!” Y cielos y tierra pasarán, pero Su 
Palabra no pasará (Mt. 24:35). 

Así que es Cristo, Él mismo expresándose en el individuo, o si él es 
intelectual o si él es... él no sabe su Abecé. La mitad de los apóstoles no lo 
sabían, ¿ven?, pero ellos conocían a Cristo. [6] 

¡"Conocerlo a Él es Vida", la Persona, Cristo mismo! No comparando. Es una 
revelación sobre la que Dios edifica Su Iglesia. Y si nosotros no edificamos sobre 
esa misma revelación... la Biblia dice: "¡Por fe, Abel!" Y fe es una revelación 
Divina. ¿Ve? Fe es una revelación Divina. Muy bien. Entonces, ¡toda esta Cosa 
está edificada sobre la revelación y a menos que sea revelado a Ud....! Jesús dijo: 
"Yo te doy gracias, Padre, que has escondido estas cosas de los sabios de este 
mundo y lo has revelado a niños que quieren aprender". ¿Ve? Ahora, toda la cosa 
está edificada allí, ¡Ud. tiene que conocer la Persona! [7] 

No es saber Su Palabra lo que le da Vida Eterna. Es conocerlo a Él, la Biblia 
dice que conocerlo a Él es Vida Eterna. No es conocer Su Palabra, es conocerlo a 
Él. [8] Ellos nunca reconocieron saber que Pedro y Juan habían salido de algún 
seminario. Ellos dijeron: "Ellos les reconocieron y se fijaron que ellos habían 
estado con Cristo", cuando sanaron al hombre cojo, ¿ven?, a la puerta. Ellos les 
reconocieron que ellos habían estado con Cristo (Hch.4:13-22). 

El nuevo Nacimiento es Cristo, es la revelación. Dios le ha revelado a Ud. 
este gran misterio, y eso es el nuevo Nacimiento (1P.1:22-23). Ahora, ¿qué van 
a hacer Uds. cuando junten a todo ese grupo, en donde la revelación está 
perfectamente en armonía, y Dios expresándola por medio de Su Palabra por 
medio de las mismas acciones, las mismas cosas que El hizo, haciendo 
manifiesta la Palabra? ¡Oh, si la Iglesia únicamente supiera Su posición! Un 
día la sabrá. El Rapto entonces sucederá cuando Ella sepa lo que Ella es. 

Ahora fíjense: Ud. dice: "Hermano Branham, pero eso no..." Oh, sí; sí es. Sí es 
la Verdad. 

¿Se fijaron Uds.? Pablo nunca conoció físicamente a Jesús. Pablo nunca le 
conoció a Él así. De la única manera que Pablo lo conoció a Él fue por medio 
de una revelación, por medio de una visión. ¿Es correcto eso? (Gá.1:11-24). 



Pablo únicamente conoció a Jesús por medio de la revelación, igual que Pedro 
lo conoció. 

Pedro lo había visto a Él en la carne, pero él no lo conoció a Él según la carne, 
porque Jesús así lo dijo: "No te lo reveló carne ni sangre (aun Mi propia Vida no 
te lo reveló a ti), sino Mi Padre que está en los cielos te ha revelado la cosa a 
ti, de que Él es la Palabra de Dios, y sobre esta roca Yo edificaré Mi Iglesia". 

Los hombres caminaron y lo tocaron a Él, y todo lo demás. Pablo tenía algo 
más grande que lo que tuvo cualquiera de los apóstoles. ¿Ven? Pudieran haber 
dicho: "Bueno, yo tengo más revelación que tú, Pablo, porque como tú sabes, yo 
anduve con Él. Yo fui a pescar con Él un día. Yo le oí a Él hablar. Él se sentó en 
una barca conmigo, y hasta me dijo: ‘Vayamos allá y pesquemos en ese lugar, y 
pescaremos más peces'. Y lo hicimos". ¿Ven? ¿Ven? "Nosotros lo vimos a El 
hacer cosas". 

Pero Pablo lo vio después de que Él había muerto, fue sepultado, y 
resucitado otra vez, y que Él mismo se expresó en la Columna de Fuego que 
guió a los hijos de Israel. Sabiendo... Pablo, siendo un judío, nunca hubiera 
llamado a eso: "Señor", a menos que él hubiera visto la expresión, que Él había 
regresado, el mismo ayer, y por los siglos. El dijo: "Pablo", en otras palabras, "Yo 
soy el mismo Dios hoy que fui ayer. Aquí estoy Yo en la misma Luz, la Columna 
de Fuego, a la que Moisés le habló en la zarza ardiendo". Con razón él podía 
separar la ley de la gracia, allí en el Libro de Hebreos; él se encontró con esa 
misma Columna de Fuego. Él dijo: "Yo soy Jesús, a quien tú persigues". (Hch.9:1-

20). 
Pablo únicamente lo conoció a Él por revelación. Pedro lo conoció a El por 

medio de revelación. Él anduvo con Él, habló con Él. Por lo tanto, Ud. puede 
poner esta Palabra... Ahora, yo acabo de decir que Él era la Palabra. Ahora, un 
erudito puede sentarse y leer esa Palabra al grado que él le puede atar su mente en 
cualquier manera, ¿ven?, si él lo quiere hacer, porque él es inteligente, talentoso. 
Tome por ejemplo a un sacerdote Católico, o no tanto eso, pero a un teólogo 
realmente bien instruido en la Biblia, un hermano, un Bautista, o un Presbiteriano, 
o algo, él lo hará pensar que Ud. no sabe nada, ¿ve?, cuándo se refiere a hablar. 
¿Por qué? ¿Ven?, porque él lo ha conocido a Él en la carne, sólo en Palabra. 

¡Pero de la única manera que Ud. es salvo, es conocerlo a él por medio de 
revelación! Si yo pudiera tomar... Yo pudiera tomar la doctrina Presbiteriana y los 
atara a Uds. Pentecostales al grado que Uds. no... Yo pudiera tomar la doctrina 
Bautista y mostrarles a Uds. Pentecostales un millón de cosas de las que Uds. no 
saben nada. Correcto. Pero eso no es. Esa no es Su Iglesia. Esa no es Su Iglesia. 
Su Iglesia es Él mismo revelado (¡amén!; ¿lo ven Uds.?), y expresado por 
medio de la Palabra misma, que El es Dios. 

¿Cómo entonces pueden Uds. decir: "Padre, Hijo, y Espíritu Santo", y ser 
bautizados en eso? ¡Paganos! ¡Correcto! ¿Cómo pueden Uds. decir que conocen a 
Jesucristo (Él es la Palabra), cuando no hay una sola Escritura en la Biblia, no hay 
un solo lugar en donde alguno alguna vez fue bautizado en el nombre del "Padre, 
Hijo, y Espíritu Santo"? 



¡Y Uds. gente de "Sólo Jesús", sólo usando el nombre "Jesús" para bautizar! Yo 
mismo conozco personalmente a cuatro o cinco Jesúses. Así que, ¿ven Uds. a lo 
que sus denominaciones los guían a meterse? Eso es la oscuridad, la expresión de 
Caín, quien trajo frutos en lugar de sangre. Pero la revelación vino por medio de 
la Sangre, ¿ven?, por medio de Jesucristo, quien es la Sangre de Dios, la 
Sangre creativa en el vientre de María. 

Y Pablo lo conoció a Él por medio de revelación. Así es cómo lo conocemos 
a Él hoy en día, es únicamente la única manera que pueden conocerlo a Él. No 
decir: "Yo soy Metodista"; eso no significa nada. "Yo soy Bautista"; eso no 
significa nada. "Yo soy Católico"; eso no significa nada. ¡Pero por medio de la 
revelación de que Dios les ha revelado la Palabra a Uds.! El es la Palabra. Y 
la Palabra, de la manera que saben Uds. que es revelada, es que Ella misma 
vive y Ella misma se expresa por medio de Uds. ¡Oh! 

Hace mucho tiempo que las iglesias han olvidado esa gran revelación. Correcto. 
La revelación de la Verdad, ellas la han olvidado. Ellos aceptaron un mensaje 
intelectual, intelectualidad, membresía, conocimiento, en lugar de la 
revelación de la Verdad de la Palabra. 

Es Jesucristo, el nuevo Nacimiento revelado en Ud., que Él tiene la 
preeminencia, para que Él pueda expresar Sus Palabras. Y todo lo que Él ha 
prometido en estos últimos días, El puede traerlo a suceder, por medio de Su 
Cuerpo, mientras El está obrando. ¡Amén! Es exactamente la Palabra de Dios 
hecha manifiesta. 

Fíjense. Muy bien. Igual que en los días de Cristo. Dios mismo tiene la llave a 
esta revelación de Cristo. ¿Creen Uds. eso? Las escuelas de teología nunca 
pueden encontrarla. Jesús así lo dijo, si Uds. quieren leerlo ahorita, en San Mateo 
11:25 y 27. "Te alabo, Padre, Dios del Cielo y de la tierra, que escondiste esto de 
los ojos de los sabios y de los entendidos, y lo revelaste a los niños que quieren 
aprender". 

Así que por lo tanto no hay escuela, no hay teólogos, no hay enseñanzas de la 
Biblia entre cualquier escuela, que sepa algo tocante a Eso. Ellos no pueden 
saber nada tocante a Eso. Es imposible para ellos saber algo tocante a Eso. 
Dios lo ha escondido de los sentidos para saberlo, de los mismísimos maestros 
elegidos y todos los demás. Es un asunto personal e individual con la persona, 
de que Cristo es revelado a ellos. Y si Ud. dice: "El me ha sido revelado a 
mí", y luego la Vida que Cristo produjo aquí en la Biblia, esa misma Luz que 
estuvo en El, Ella misma no se produce en Ud., entonces Ud. tiene la 
revelación incorrecta. 

Si yo pusiera una vida de una calabaza dentro de la vida de un árbol de peras, 
produciría calabazas. "Por sus frutos los conoceréis" (Mt.7:16-20). Exactamente 
correcto. Y si Ud. primero plantó un árbol, una vid, y ella produjo un montón de 
uvas, (el primer pámpano que salió, produjo uvas), y el siguiente produjo limones, 
y el siguiente produjo peras, el siguiente produjo manzanas, hay alguna clase de 
asunto de injerto allí, que está produciendo su propia vida (Jn.15:1-7). 

Cada denominación producirá vida de sí misma. Pero si esa vid original 
alguna vez da otro pámpano, producirá uvas como lo hizo la primera vez. Y si la 



Vida de Jesucristo alguna vez produce otro Cuerpo de creyentes, producirá el 
fruto que produjo el primero. Escribirá un Libro de Hechos tras él, porque 
será la misma, la misma Vida. ¿Ven lo que quiero decir? Uds. sencillamente no 
pueden apartarse de eso. Es la Vida de Cristo en Uds., siendo inyectada en Uds. 
por medio del Espíritu Santo mismo viviendo Su Vida por medio de Uds. 

Fíjense: solo Dios tiene esta llave. Ningún teólogo puede decirles a Uds. No se 
sabe; está escondido de ellos. Ellos no saben nada tocante a Eso. Así que las 
escuelas... Cuando Ud. dice: "Yo tengo un doctorado en filosofía, doctorado en 
literatura, Ud. únicamente hace... Para mí, y yo creo que para Dios y para 
cualquier creyente verdadero, eso significa que Ud. sencillamente está tanto así de 
alejado, Ud. sencillamente retrocedió. Dios no es conocido por medio de 
educación. El no es conocido por medio de cómo explicarlo. 

Dios es conocido por medio de la simplicidad y de la revelación de 
Jesucristo a la persona más ignorante. ¿Ven? No su teología. Es una 
revelación de Jesucristo. "Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia". Ninguna otra 
roca es aceptada, ninguna otra cosa es aceptada, ninguna otra roca Romana, 
ninguna otra roca Protestante, ninguna otra escuela, ninguna otra cosa, sino sobre 
exactamente la revelación de Jesucristo por medio del nuevo Nacimiento. El 
nace allí, y El inyecta Su propia Vida, y la vida de Ud. termina (Col.3:1-4). Y 
la Vida de Cristo está proyectándose Ella misma por medio de Ud., con la 
preeminencia, para que la gente (Col.1:18), para que ellos vean que la 
mismísima Vida, y obras, y señales, y prodigios que El hizo, la misma cosa 
está haciendo por medio de Ud. Fuera de eso, los demás ni siquiera son 
llamados, en lo absoluto. 

¡Observen la gran revelación de Dios desenvolviéndose! Por falta de esta 
revelación es la razón que tenemos tantas diferentes divisiones entre nosotros, 
y tanta burla. Hay tanta división entre nosotros, porque a la gente le falta esa 
revelación. ¿Ven? A ellos les falta esa revelación, a los maestros. [9] 

“Hijos de desobediencia” significa obediencia... Desobediencia significa 
“rebelión”. Yo busqué eso en el diccionario, para estar seguro. Rebelión, 
rebelándose contra (¿qué?) la Palabra de Dios revelada. Como Caín se rebeló 
contra la revelación revelada de Abel, vindicada por Dios que era justo. Y 
Caín se rebeló contra ello, y mató a su hermano. Los Fariseos, con su propio 
conocimiento denominacional de lo que la Palabra de Dios era, hombres escogidos 
cuidadosamente, se rebelaron contra la Palabra de Dios vindicada manifestada 
para el día, Jesucristo, y lo mataron. ¿Es correcto eso? Eso es lo que “los hijos 
de desobediencia” son, una rebelión en contra de la Palabra de Dios. ¿Ahora 
ven dónde están ellos? “Oh, los días de los milagros han pasado. Jesucristo no es 
el mismo todavía. No hay tal cosa como el bautismo del Espíritu Santo. ¡Toda esa 
cosa es tontería!” ¿Ven?, ¡rebelión! Ellos no tienen que decir dos cosas; sólo 
tienen que decir una, eso es todo. Esa es rebelión, allí mismo. No pueden decir que 
uno no tiene ojos, no tiene oídos (1Co.12:16-20); uno tiene que tomar todo el 
cuerpo, toda la Palabra. [10] 



Pero luego, Dios dijo que en estos últimos días El levantaría un pueblo lavado 
en Su Sangre, y ellos fueron predestinados para estar allí. Ellos tienen que estar 
allí. Dios así lo dijo. Y El revelaría... Y la mera señal: "Yo env-..." Malaquías 4:5-
6, y lo que él haría, "restaurar" de nuevo, traer de nuevo en los últimos días 
estas grandes cosas que El prometió; traería la revelación. ¿Qué debe hacer 
Malaquías 4? Traer de nuevo la Fe de los padres, a los hijos. ¿Ven? Correcto. 
Traer esa misma cosa, la misma Columna de Fuego en la escena; las mismas 
señales, las mismas maravillas, el mismo Jesús; haciéndolo a Él el mismo, 
predicándolo a Él lo mismo, vindicándolo a El ser el mismo ayer, hoy, y por los 
siglos. 

"Yo restauraré", dice el Señor: "todos los años" (Jl.2:25-27) Todas las señales y 
prodigios que ellos han dejado. Yo los regresaré directamente de nuevo a ese 
Árbol original, y Yo lo restauraré", dice el Señor. Ese profeta fue un profeta 
vindicado. Sus palabras tienen que acontecer. ¡Amén! 

Solo el Espíritu Santo es el Revelador de la Divina revelación de Cristo, y 
ha sido en todas las edades. Recuerden: ¿en todas las edades? ¿A quién viene la 
Palabra del Señor? Solo al profeta. Eso es correcto. ¿Es correcto eso? Y el profeta 
tenía que ser primero vindicado. No porque él decía que era un profeta, mas 
porque él nacía un profeta y probaba ser un profeta. Y si todo lo que él decía 
estaba exactamente en la Palabra y venía a suceder, entonces se deshacían de todo 
lo demás. ¿Ven? Era... la Palabra del Señor vino únicamente por medio del 
Espíritu Santo. La Biblia dice: "Hombres de antaño siendo inspirados por el 
Espíritu Santo, ¿ven?, escribieron la Palabra" (2P.1:20-21). [11] 

El Espíritu de sabiduría viene a la Iglesia para darle a conocer por 
Revelación el Espíritu Santo––Revelándole el día en que estamos viviendo 
(Ef.1:15-23). Al igual como Gabriel vino a Daniel (Dn.10/12), el Espíritu Santo 
viene a la Iglesia en los últimos días para revelar estas grandes cosas, 
profundas y secretas. ¿Entienden Uds. ahora? [12] 
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